

**Veranstaltung:** 1. Rallye ADAC Mittelrhein

**Datum:** 1.-2.07.2022

**DMSB-Reg.-Nr.:** RY-12732/22

**Datum:** **02.07.22**

**Zeit [time]:** 14:50 Uhr

**Betreff:** **Benachrichtigung Nr. 6 [Notification No. 6]**

**Dok-Nr.[Doc-No.]:** 3.13

**Von:** **Der Rallyeleiter [CoC]**

**Anzahl der Seiten [number of pages]:** 1

**An:** **alle Bewerber / Teilnehmer**

**Anhänge [Appendices]:**0

## **WP 8 - SPARKASSE Mittelmosel 2**

Die Crew mit der St.-Nr. 6 meldete, dass sie von St.-Nr. 5 auf der WP 8 behindert wurde. St.-Nr. 5 fuhr nach einem Unfall auf der WP 8 langsam weiter, bis sie das Fahrzeug sicher abstellen konnten und behinderten dabei die darauffolgende St.-Nr. 6, die an dieser Position keine Möglichkeit zum Überholen hatte.

Nach Prüfung der von RallyeSafe zur Verfügung gestellten Tracking-Daten, der Informationen des Teilnehmers und der von St.-Nr. 6 auf WP 8 erzielten Zwischenzeiten kommt der Rallyeleiter daher zu dem Schluss, dass der Antrag auf Korrektur der Zeit gerechtfertigt ist.

Mit Blick auf die sportliche Fairness in Wettbewerben und in Anbetracht der Tatsache, dass der Zeitverlust gerechtfertigt war und nicht einfach als "Rennzwischenfall" betrachtet werden kann, beschließt der Rallyeleiter, dem Teilnehmer Nr. 6 eine Zeit zuzuweisen.

Die Zeit des Teilnehmers Nr. 6 auf WP 8 (SPARKASSE Mittelmosel 2) wird korrigiert auf:

**9:12,7**

## **WP 8 – SPARKASSE Mittelmosel 2**

*Competitor Nr. 6 reported that their Crew was hindered by Car No. 5 on SS 8. Car No. 5 drove on slowly after an accident on SS 8 until they were able to park the vehicle safely, obstructing the following St.-No. 6, which had no possibility to overtake at this position.*

*Having examined the tracking data provided by SAS, the information provided by the competitor and the split times set by Car No. 6 on SS 8, the Clerk of the Course therefore conclude that the request for a correction of the time is justified.*

*With a view to sporting fairness in competitions and considering that the time loss was justified and cannot merely be considered as a "racing incident" the Clerk of the Course decide to allocate a time to competitor No. 6.*

*The time of Competitor No. 6 on SS 8 (SPARKASSE Mittelmosel 2) is corrected to:*

**9:12,7**

**Kai Hantel**

Rallyeleiter

Clerk of the course